

En el próximo número:

Estadísticas del petróleo



El mundo muestra en estos días su preocupación por la escalada de precios del bien llamado "**oro negro**", y por las posibles repercusiones que la actual tendencia alcista pudiera tener sobre las economías occidentales. La especial dependencia energética de nuestro país, los acontecimientos que se suceden en Irak y la inestabilidad de otras áreas geográficas tradicionalmente exportadoras de petróleo, nos ha llevado a considerar oportuno el dedicar un monográfico a esta indispensable materia prima.

En el próximo número, el lector podrá conocer con mayor profundidad este sector a través de cualificados expertos en la materia, como D. Luis Cabra Dueñas, Director de Investigación y Desarrollo de Repsol **YPF**, quien nos ofrecerá una fiel semblanza de este mercado. Además, nos ilustrará acerca del futuro panorama energético mundial y de la información estadística nacional e internacional del mercado del petróleo, especialmente en el área de **I+D**.

Contaremos también entre nuestras páginas, y como no podía ser de otra manera, con la opinión de D. Gonzalo del Castillo, quien, en representación de la Asociación Española de Operadores de Productos Petrolíferos (**AOP**), nos ofrecerá la visión de este sector desde el punto de vista de los grandes productores.

Como contrapartida, y con el objeto de cubrir el más amplio abanico de opiniones, contaremos también con un artículo de los grandes consumidores de energía.

Las estadísticas de los precios del petróleo, la información que facilita la Agencia Internacional de la Energía y la interesante explicación de los llamados "**missing barrels**", completarán el elenco de contrastadas opiniones que esperamos sirvan para acercar al lector al complejo mundo de esta singular materia.